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	Sofitel So Bangkok (Opening Early 2012) hotel description
A 30-storey urban design hotel in Bangkok, created by a reputable Thai Architect and five Thai interior designers, linked to French elegance by Monsieur Christian Lacroix, Sofitel So Bangkok offers themed accommodation inspired by the Five Elements; Water, Earth, Wood, Metal and Fire. Adjacent to Lumpini Park, business and entertainment districts, with easy access to Lumpini Subway and Saladaeng Skytrain station. The hotel is located 25km from Suvarnabhumi airport.
Extras of this hotel

All 238 rooms and suites feature Apple® Mac mini with fully integrated entertainment and guest services; enhanced with the latest iPad in all suites. Guests are invited to Stay Connected with broadband internet and WIFI throughout the hotel.


	Описание отеля Sofitel So Bangkok (Открывается в начале 2012) 

30-этажный отель в урбанистическом стиле в Бангкоке, созданный почтенным тайским архитектором и пятью тайскими дизайнерами по интерьеру, напоминающий французскую элегантность господина Кристиана Лакруа, Sofitel So Bangkok предлагает тематическое проживание, воодушевленное Пятью Стихиями; Водой, Землей, Деревом, Металлом и Огнем. Расположен рядом с парком Лумпини, деловыми и развлекательными районами, недалеко от метро Лумпини и станции Саладаенг Скайтрейн. Отель расположен в  25 км от аэропорта Суварнабхуми.

Дополнительные услуги этого отеля
Особенностью всех 238 номеров и апартаментов является полный комплекс развлекательных и гостевых услуг Apple® Mac mini; улучшенный наличием самых последних  iPad во всех номерах. Гостям предлагают находиться на связи с помощью широкополосного Интернета и WI-FI по всему отелю.

	Eco-Hotel Fevery 
Welcome to the Eco-Hotel Fevery with its family ambience and the amenities of a modern 3*** hotel.

Hotel Fevery is located in a quiet area of the historic centre next to the 14th Cent. St. Gillis Church, 150 m from the Grand Canal 'Lange Rei' and only a stroll from Market Square, the Chocolate Museum and the Lace Centre.

All 10 rooms are non-smoking and ensuite with bath/shower, Wc, Hairdryer, telephone, Tv and free WiFi internet.

A private parking (limited places), lift, and a cosy lounge with internet corner and some fine local beers will make your stay even more relaxed. Gluten-free breakfast available on request. Enjoy your visit. 
	Эко-Отель Fevery 

Добро пожаловать в эко-отель Fevery  с домашней обстановкой и бытовыми удобствами современного 3*** отеля.

Отель Fevery расположен в  тихом районе исторического центра рядом с  церковью Сент-Гиллиса 14 века, в 150 м от Гранд Канала "Ланге Рей ' , недалеко от Рыночной Площади, Музея Шоколада и Центра Кружева. 


Все 10 комнат – для некурящих, имеется ванна/душ, туалет, парикмахерская, телефон, телевизор и доступный  Wi-Fi Интернет.

Частная парковка (ограниченные места), лифт и  уютный холл с уголком для Интернета, а также несколько сортов местного пива сделают ваше пребывание еще более комфортным.   Безглютеновый завтрак – по желанию . Получайте удовольствие от  своего визита. 


